

活動レポート (2015, 5, 9~10)

## かさだ広場 春のアウトドアフェスティバル オリエンテーリング体験会

「かさだ広場春のアウトドアフェスティバルオリエンテーリング体験会」が5月9日(土)、10日(日)に開催されました。9日は、雨は降っていないものの朝からどんよりした天候の一日でした。一方、10日は晴れているものの大変風が強く予定されていた熱気球の体験会は初めから中止となりました。今回は、1.4キロ7ポイントの初心者コースと、2.5キロ10ポイントのチャレンジコースを設置しました。かさだ広場も昨年、一昨年と改良工事が進められ、新しい園路の設置をはじめ、竹藪の整理や下草の除草に伴う敷石の露出、



ため池の造成、また、それに伴う植生の変更や道の書き込みなど大幅な地図の追加修正作業が必要となりました。そのため、落合さんに何度となく現地に来ていただき作図してもらいました。ほかにも、園路の延長に伴い、今までの縮尺である1/4000ではA4に入りきらず、1/5000に変更しました。今回も、園内では、園路を利用した面白自転車サイクリング体験会も実施されており多くの家族連れが訪れていました。体験会には初めは熱気球目的で来園された方もいらっしゃいま

したが、体験されるとオリエンテーリングの楽しさを実感されているようでした。

また、最近では、初めからオリエンテーリングのテントを目指してきてくれる方や過去の体験会・大会などに参加された方も来ていただき大変うれしく思います。1日目の参加者は114人。そのうちチャレンジコースに16人。2日目は252人。チャレンジコースには31人の方が体験されました。今回の参加者は合計366人。昨年の秋の体験会において過去からの参加者が5000人目を突破し記念セレモニーも開催させていただきましたが、今回の参加者を合計すると**5569人**の参加者となりました。今回も、このような機会を頂いた木曾三川公園・河川環境楽園の皆様・担当の高橋様に感謝申しあげます。

